
FDP Laubach

NACHRUF AUF WALTER MÜLLER

25.11.2024

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von **Walter Müller**, der am 19. November 2024 im Alter von 85 Jahren verstorben ist.

Walter Müller wurde am 28. Februar 1939 in Laubach geboren. Nach seiner Schulzeit erlernte er zunächst das Schreinerhandwerk, bevor er sich als Sattler und Polsterer ausbilden ließ. Mit Fleiß und handwerklichem Geschick legte er die Meisterprüfung ab und sammelte wertvolle Erfahrungen in verschiedenen Betrieben, bevor er sich schließlich als Polsterer, Sattler und Dekorateur selbstständig machte.

Auch nach seinem Eintritt in den „Unruhestand“ im Jahr 2006 blieb Walter Müller aktiv. Seine Leidenschaft für Geschichte, Gartenarbeit, Renovierungsprojekte und Reisen prägte seinen Alltag. Besonders am Herzen lag ihm die Altstadtsanierung, für die er sich mit großem Engagement einsetzte.

Neben seinem beruflichen und privaten Wirken setzte sich Walter Müller als langjähriges Mitglied der FDP mit Überzeugung für seine liberalen Werte und die Belange seiner Heimat Laubach ein.

Seine Familie – seine Frau und sein Sohn – bedeuteten ihm alles. Mit seiner Tatkraft, seinem Humor und seiner Herzlichkeit hat Walter Müller viele Menschen berührt. Sein Lebenswerk und sein Wirken werden für uns Laubacher Liberale unvergessen bleiben.

Die Laubacher Liberalen